

Serka Yulius Babinsa Koramil 0602-06/Kramatwatu Dampingi Petani Tanam Padi di Desa Tonjong

A. Nopriyadi - SERANG.INFORMAN.ID

Jan 14, 2025 - 07:14



Serang – Babinsa Koramil 0602-06/Kramatwatu, Serka Yulius, melaksanakan pendampingan pertanian bersama Kelompok Tani (Poktan) Tomat yang diketuai oleh Bapak Slamet di areal persawahan Kampung Sindangjaya, Desa Tonjong, Kecamatan Kramatwatu, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, pada Selasa (14/1/2025). Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung program ketahanan pangan

di wilayah binaan.

Pendampingan ini melibatkan proses penanaman padi seluas 1 hektar, di mana Serka Yulius turut membantu para petani dalam berbagai tahapan kegiatan, mulai dari pengolahan tanah hingga menanam bibit padi. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk dukungan TNI terhadap sektor pertanian, yang menjadi salah satu pilar utama dalam memenuhi kebutuhan pangan masyarakat.



"Kami hadir untuk mendukung petani agar kegiatan pertanian berjalan lancar dan hasil panennya maksimal. Ketahanan pangan merupakan tanggung jawab bersama, dan TNI siap membantu masyarakat di sektor ini," ujar Serka Yulius.

Ketua Kelompok Tani Tomat, Bapak Slamet, menyampaikan apresiasinya atas pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0602-06/Kramatwatu.



"Kehadiran Babinsa memberikan motivasi lebih kepada kami. Selain membantu secara fisik, beliau juga memberikan semangat dan rasa percaya diri kepada para petani," ungkap Bapak Slamet.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program pendampingan pertanian yang rutin dilakukan oleh Babinsa di wilayah binaan Koramil 0602-06/Kramatwatu. Program ini bertujuan untuk meningkatkan produktivitas pertanian sekaligus memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat.



Serka Yulius juga mengimbau para petani untuk selalu memperhatikan teknik bertani yang baik dan memperkuat kerja sama dalam kelompok tani agar hasil panen yang diharapkan dapat tercapai.

"Dengan kerja sama yang baik, insya Allah hasil panen akan melimpah dan dapat mendukung kebutuhan pangan, baik di tingkat lokal maupun nasional," tambahnya.



Kegiatan ini disambut dengan antusias oleh para petani, yang berharap agar sinergi antara TNI dan masyarakat dapat terus terjalin dalam berbagai bidang, termasuk pertanian.